

oportuno; colocolas en el Arteal, y comenzó las perforaciones necesarias, en cuyas obras ha habido retardos ocasionados en parte por la poca solidez que á las mismas se daba en un principio.

Llegó el momento en que el contrato determina que debía empezar á tributarse con el 16 por 100, y las minas sin recoger beneficio todavía, cumplieron su compromiso.

De todo lo que antecede resultan dos cosas: que en el país ha encontrado Mr. Brandt cuantas facilidades han podido dársele, como era lógico en un pueblo que sabe agradecer, y que los retrasos padecidos en los trabajos, no son imputables á los mineros.

Tales son á nuestro juicio, las consecuencias que se desprenden de los hechos.

Ahora bien. Se acerca ya el día en que la empresa del desagüe tiene que cumplir su oferta de darnos una zona desecada de 80 metros, lo cual no será posible. ¿Qué hacer? He aquí el problema.

Pudieran los mineros llevar el contrato á extremos de rigor que no consideramos justos; pudieran también ser tan indulgentes que consintieran en alteraciones perjudiciales, y esto tampoco nos parece que corresponde.

Debe buscarse un término en el cual, ni aparezcamos como ingratos, ni pechemos con perjuicios de que no somos en modo alguno responsables.

No es de razón que sin romper los vidrios, vinieramos nosotros á pagarlos.

NUESTRA DENUNCIA

Es muy feo el papel de delator, pero también es muy hermoso el exceso, si es preciso, de prevision, para evitar males futuros que pudieran ser de terribles consecuencias.

Convencidos de esto no hemos de cejar en nuestro empeño; y ya que en una semana cabal no se ha satisfecho nuestra exigencia relativa á los depósitos de petróleo dentro de la población, si para la salida del próximo número de EL ECO DE ALMANZORA no se ha retirado ese peligro, contra nuestra voluntad, violentándonos, arrojando las consecuencias de ilógicas odiosidades, tendremos la obligación de decir (por que lo sabemos) donde están los depósitos y quienes son sus dueños.

Muchos vecinos de Cuevas, nos han manifestado su deseo de que se dirija una razonada exposición al Gobernador Civil de la provincia en demanda de que se corrija este abuso; uno de nuestros redactores está encargado de la confección de dicho escrito; suben á cientos los señores de todas clases y condiciones que están

dispuestos á firmarlo, pero en la prudencia de nuestro temperamento entra el dar un término prudencial de ocho días más, para que se vea cumplida nuestra exigencia, y evitar de este modo, procedimientos que pudieran molestar grandemente á algunos infractores de la Ley.

No entra en nuestro programa hacer daño á nadie, pero no queremos que nos lo hagan; y como al decir que somos defensores de Cuevas es *por que lo somos*, claro, que á su defensa debemos consagrar todas nuestras energías y todo nuestro esfuerzo.

A la autoridad en primer término, y á los depositarios después, advertimos que si en el plazo antes marcado, no salen de Cuevas esas peligrosas materias lo publicaremos, se cursará el escrito al Sr. Gobernador, seguirá trámites más elevados si es preciso, y continuaremos tratando el asunto con toda claridad mientras el peligro exista.

Estamos convencidos de hacer un beneficio á nuestro pueblo, y no nos importan rencores personales en la seguridad de hacernos acreedores al general agradecimiento de nuestros vecinos.

REPARTO DE PREMIOS

Con gran solemnidad verificóse el Domingo pasado en el Colegio de Nuestra Señora del Carmen, el reparto de los premios obtenidos por los alumnos del curso último.

El resultado de los exámenes ha sido brillante, no solo por la abundancia de buenas notas, sino por no haber un solo alumno reprobado.

Al acto del Domingo concurrió poca gente á causa de la hora en que se realizó; sin embargo veíanse algunas señoras y los padres de muchos estudiantes.

Varios de estos ejecutaron al piano preciosas piezas, y después de pronunciar el Sr. Rector algunas palabras comenzó la distribución de diplomas y medallas con grandes aplausos del público.

Terminó la ceremonia con un discurso del Sr. Rector dando las gracias á profesores y alumnos por los afanes desplegados durante el año, afanes cuyo desenlace a todos congratula.

Sentimos mucho no haber podido asistir al acto, respondiendo á la atenta invitación que se nos dirigió, lo que nos imposibilita ser más explícitos en esta reseña.

He aquí los discípulos que obtuvieron diplomas de más aprecio.

- D. Francisco Bravo.
- D. Aureliano Buendía
- D. Trinidad Torres.
- D. Luis Calero
- D. Jacquin Vilches.
- D. Enrique Salmerón.

Seccion minera

Correspondencia

Sr. Director de EL ECO DE ALMANZORA.

Almagrera 20 de Junio de 1897.

Mi distinguido amigo: Le corroboro lo dicho en mi anterior carta referente á ambos desagües. Continúa en el de Almagrera la apertura de la galería receptora con relativa lentitud á causa del calor que en ella existe y que hasta ahora no se ha podido desterrar, el agua parece que ha aumentado últimamente. En el de Herrerías la formación de un anchuron en condiciones para que se pueda en él instalar la potente máquina que ha de extraer de las profundidades de las minas el venero asolador que hoy impide la explotación del subsuelo de aquel privilegiado distrito.

Los pocos trabajos que hoy existen en las minas de esta sierra están accidentalmente parados á causa de la huelga dada con motivo de las festividades del Corpus, habiéndose reducido en estos días el movimiento industrial á la retirada de los géneros de la mina S. Agustín, que se habían concentrado en uno de los lavaderos de la rabla Mulería, de la propiedad dichos minerales de nuestro querido amigo D. Pedro Perez Mellado, y que han sido retirados por la casa fundidora Viuda de Labernia.

Días pasados estuvieron en la diputación de los Perdigonos el contratista del trozón de carretera que ha de empalmar la de Aguilas con la de esa ciudad acompañado según se me ha dicho de un maestro de obras, con objeto de tomar las determinaciones preliminares para dar comienzo á las obras necesarias á la realización de tal fin por lo que está de enhorabuena la sufrida clase trabajadora, pues seguramente en ellas no serán pocos los que encontrarán ocupación con la que mitigarán algún tanto los rigores de la afflictiva crisis que hoy vienen atravesando.

Queda de V. afectísimo y

s. s. q. b. s. m.

El Corresponsal.

Chirigotas

La moda, esa reina despótica que cada semana multiplica sus caprichos nos muestra ahora uno por demás original.

El peinado de las mujeres.

Es muy bonito, mucho, mucho; basta decir que parecen gallinas *con cope* y que dá gana de comérselas, pero.... en salsa.